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子育て支援センター「おひさま」入館者数２０万人達成
1018

FRI

　子育て支援センター「おひさま」の
入館者数が20万人を達成しました。
　同施設は平成23年５月にオープン
し、妊婦の方や就学前の親子の憩いの
場として活用されています。
 20万人目の入館者となったのは３歳
の双子、柴田凪さんと麦さん。式典で
は町長から記念証やバラの花束、ばら
菜グッズが渡されました。
　柴田さんご家族は「まさか自分たち
が20万人目の入館者になるなんて
思ってもみませんでした。これからも
どんどん利用させていただきたいと思
います」と話していました。

22024.12  広報ごうど

　昭和59年に開館した神戸町日比野五鳳記念美術館が今年で開館40周年を迎え、記念事業を
中央公民館にて開催いたしました。日比野五鳳先生の孫であり、日比野五鳳記念美術館名誉館
長の日比野博鳳先生による講演会が行われ、博鳳先生が会長を務める書道の会「水穂会」の会
員や書道愛好者など、町内外から午前・午後の部あわせて約180名の方が聴講されました。

日比野五鳳記念美術館　開館４０周年記念事業
11 9

SAT



北小学校　創立50周年記念式典
11 9

SAT
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　岐阜聖徳学園大学と教育委員会は、教員を目指
す学生の指導力養成と、町の教育の発展を目的と
した連携協定を更新する調印式を行いました。
　協定は平成19年に締結。協定に基づき、町内の
小中学校で教育実習やインターンシップの学生を
受け入れています。
　調印式では、観山正見学長と宇野秀宣教育長が
教育発展のために協定書を交わしました。

岐阜聖徳学園大学との
連携協定を更新

11 5
TUE

社会福祉協議会法人化
30周年記念社会福祉大会

　神戸町社会福祉協議会の法人化30周年を記念し
た社会福祉大会が開催されました。
　福祉功労者や福祉ポスター入賞者の表彰、神戸小
学校児童による地域福祉学習の発表のほか、TV
キャスター　草野仁氏による記念講演が行われまし
た。また、福祉関係団体がバザーやワークショップ
を行う「ふくしフェス2024」が同時開催され、沢
山の人で賑わいました。

11 3
SUN

　北小学校において、創立50周年記念式典が開催されました。式典では計画委員の児童による北小学校の歴史紹
介が行われ、今とは違う学校の様子に児童らは驚いていました。
　また、テレビ番組や全国各地での実験教室などで活躍されている海老谷浩（えびたにひろし）先生、通称「え
びちゃん先生」によるサイエンスショーも開かれ、不思議な科学現象に児童らは興味津々でした。
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　町内各小学校、幼児園において運動会が開か
れました。たくさんのご家族や地域の方が見守
る中、児童・園児らは日頃の練習の成果を存分
に発揮しました。
　北小学校運動会では、学校創立50周年を記
念して新調された優勝旗が披露されました。

10 5
SAT

12
SAT

26
SAT

日𠮷神社で
キャンドルナイト

◀新優勝旗を手にする
　北小学校団長ら

▲神戸小学校

防犯功労者表彰〈防犯栄誉銅章〉
地域安全指導員  髙岡昭朗さん（北一色）

　日𠮷神社において、神盛実行委員会によるキャン
ドルナイト「光の繋がり」が開催されました。
　同委員会が設置したガラスに入ったキャンドルと、
来場者がそれぞれの願いを書いた「紙コップキャン
ドル」あわせて1,000基が並び、境内は幻想的な雰
囲気に包まれました。実行委員会代表の駒場義尚さ
ん（丈六道）は「初めての試みでしたが、たくさんの方
に楽しんでいただくことができてよかった。これか
らも町の活性化に貢献したい」と話していました。

　永年に渡る熱心な地域安全活動が認められ、
髙岡昭朗さんが岐阜県防犯栄誉銅章を受章さ
れました。
　髙岡さんは平成23年度より神戸町地域安
全指導員として、地域安全に関する情報提供
や、通学路における見回り及び防犯パトロー
ルなど、地域安全活動に尽力されています。
　「栄誉ある章を受章することができ大変光
栄に思います。今後も地域の安全活動に貢献
できるよう、頑張っていきたい」と話されま
した。

藍綬褒章〈消防功績〉
稲川万規臣さん（鍛冶屋町）

　平成8年に消防団に入団され、消防団活動
に従事されています。平成29年4月からは副
団長に就任され、災害現場での指揮や団員育
成の指導者として、皆さんの生命と財産を守
るためにご尽力されています。その功績が讃
えられ、令和5年に消防庁長官表彰を受章さ
れています。「消防関係者・地域の皆さまの
ご協力をいただいた結果であり、心より感謝
申し上げます。今後も町民の皆さまの安心と
安全のために活動していきます」と話されま
した。

待ちに待った
運動会

栄えある受章おめでとうございます

10 6
SUN
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はじめて聞く雅楽に
興味津々

1028
MON

ぶらっと神戸山王マルシェ
11 3

SUN

広神戸駅前
ホームガーデンイベント

1013
SUN

㈱大垣ケーブルテレビから
寄附をいただきました

1025
FRI

　日𠮷神社周辺を会場に「ぶらっと神戸山王マル
シェ」が開催されました。
　ワークショップや雑貨、物販、キッチンカーな
ど、約80店舗が集結しました。会場では地元出身
アーティストによる音楽ライブも行われ、見て、
聴いて、食べて、遊んで祭りを楽しむたくさんの
方で賑わいました。

　広神戸駅前に賑わいをつくるため、ごうど町賑
わいのあるまちづくり協議会と町が協働して「広
神戸駅前ホームガーデンイベント」を開催しまし
た。
　花や野菜、雑貨などの販売に加え、小さな子ど
もも楽しめる射的やメダカすくいコーナーが設け
られました。他にもハンドベルの演奏なども行わ
れ、幅広い世代で賑わいました。

　㈱大垣ケーブルテレビ様より、企業版ふるさと納
税制度を活用した寄附金90万円をいただきました。
 寄附は今回で３回目となり、今年度より始まった
「小学生給食費無償化事業」の財源の一部として
活用させていただきます。贈呈式で五十川智宣社
長は「子どもたちの成長に少しでも協力できてう
れしく思います。この寄附金を有効に使っていた
だければと思います」と話されました。

　神戸幼児園の11月お誕生日会において、正覺寺
（北一色）の住職を含む本願寺岐阜教区のお坊さ
んによる雅楽の演奏が行われました。
　園児にも楽しんでもらえるようにと、童謡「ぞ
うさん」や雅楽の中でもポップな曲を演奏。はじ
めて見る楽器の演奏に園児らは興味津々でした。
　演奏後、園児全員から元気よく「ありがとうご
ざいました」と感謝の言葉が送られました。


